



## **Le Paris Drone Festival est de retour**

Mardi 23 mai à 14h30, Hôtel de Lauzun, 17 Quai d'Anjou (4<sup>e</sup>)

**Mardi 23 mai, à l'Hôtel de Lauzun, Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire en charge de l'urbanisme, de l'architecture, des projets du Grand Paris, du développement économique et de l'attractivité présentera la deuxième édition du Paris Drone Festival qui se tiendra le 4 juin prochain sur l'avenue des Champs-Élysées. Le Paris Drone Festival inaugurera le Paris Tech festival, qui fédère l'ensemble des événements parisiens consacrés à l'innovation entre le 4 juin et le 7 juillet.**

En septembre 2016, Anne Hidalgo, Maire de Paris inaugurerait à Paris un festival inédit, entièrement dédié aux usages des drones civils, professionnels et de loisirs, organisé sur l'avenue des Champs-Élysées.

Pour la première fois dans l'espace urbain, une course de drones a rassemblé 8 pilotes de drones de renommée internationale. Une immense volière avait été installée pour l'occasion et 12 courses s'étaient succédées tout au long de l'après-midi. De part et d'autre de la volière, des stands de démonstration et des ateliers permettaient aux visiteurs d'appréhender les usages responsables des drones volants et roulants.

Forte du succès de cet événement qui a rassemblé 150 000 visiteurs et 113 000 spectateurs sur le site Paris.fr, la Maire de Paris a donné la possibilité aux Parisiens de pratiquer en toute sécurité et responsabilité.

Le Parc de la Villette et l'Hippodrome de Longchamp accueillent depuis l'automne 2016 les *Paris Drone Sessions* grâce auxquelles les Parisiens ont la possibilité de s'initier au pilotage en utilisant des drones spécialement mis à leur disposition ou de faire voler leurs propres drones. Ce sont ainsi près de 500 personnes qui ont pu expérimenter le pilotage de drones.

A l'occasion de sa deuxième édition organisée le 4 juin prochain, le Paris Drone Festival, co-produit par Ubi-Bene, le Comité Champs-Élysées et JC Decaux, introduira de nombreuses nouveautés.

Modifié et enrichi par une partie souterraine, le parcours de course offrira un caractère inédit pour les pilotes et une expérience visuelle augmentée pour les visiteurs ainsi que bien d'autres surprises à découvrir sur place et en avant-première.

Après avoir dévoilé ces nouveautés 2017, Jean-Louis Missika profitera également de cette occasion pour rappeler que le Paris Drone Festival fait l'ouverture du Paris Tech Festival qui se déploiera dans Paris du 4 juin au 7 juillet.

**Personnalités présentes :**

- Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire chargé de l'urbanisme, de l'architecture, des projets du Grand Paris du développement économique, et de l'attractivité
- Geoffray Sylvain, Ubi-Bene, organisateur du Paris Drone Festival
- Edouard Lefebvre, Directeur général du Comité Champs-Élysées
- Herbert Weirather, CEO de Drone Champions League

**Date et lieu :**

Mardi 23 mai à 14h30, Hôtel de Lauzun, 17 Quai d'Anjou (4<sup>e</sup>)

**Contact presse :** Simon Le Boulaire / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61